

サケまつり

1. イベント概要

期日：平成29年10月14日（土）11:30～

会場：信濃川大河津資料館周辺

内容：信濃川を遡上してきた鮭で作ったサケ汁と、新米コシヒカリで握った塩むすびがふるまわれました。

主催者：NPO法人信濃川大河津資料館友の会 参加者数：約150人



贅沢に切った鮭の切り身の他にも、大根や里芋などがたくさん入ったサケ汁。大盛況でした！

2. イベント状況

毎年恒例となったサケまつり。幅広い世代の方々からご来場いただき、会場は大賑わいでした。また、食後には爽やかな秋風の中、周辺散策や信濃川大河津資料館内にて見学を楽しんでいただくなど、思い思いに大河津分水での時間を満喫していただきました。



開始直後からすでに20人程の行列が。非常に活気あるスタートとなりました。



真心をたっぷり込めて調理したサケ汁は、どの器にも大きなサケが贅沢に盛り付けられました。



新米コシヒカリで握った塩むすび。この時期にしか味わえないと、こちらは大変喜ばれていました。



「前回食べた味が忘れられず、今年も足を運んでみました。」と、リピーターの方の声も多く聞かれました。

参加者の声



燕市内から来ました。今日は孫と一緒に参加しました。二人ともサケ汁が大好きで何度か足を運んでいます。こういった機会に家族と一緒に食事ができるとなおさら美味しく感じますね。この後は信濃川大河津資料館を見学する予定です。